

ABSTRAK

Farida Ulfa: Kontribusi Tokoh Agama Dalam Pendidikan Perilaku Pada Remaja (Studi Deskriptif Tentang Pendidikan Etika Pada Remaja di Desa Tanjung Baru Kec. Cikarang Timur Kab. Bekasi)

Penelitian ini berangkat pada permasalahan tentang etika remaja yang sudah sangat memprihatinkan, dimana remaja yang dulunya bersopan santun tetapi sekarang etika (akhlaknya) sudah mulai kurang, remaja sekarang bertutur kata kasar sudah menjadi hal yang biasa, bahkan enggan untuk ikut berpartisipasi dalam kegiatan-kegiatan keagamaan seperti pengajian dan pendidikan etika yang diberikan tokoh agama kepada masyarakat, remaja dan anak kecil.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui persepsi apa saja yang ada di masyarakat tentang peran tokoh agama pada remaja dan keberadaan tokoh agama, untuk mengetahui apa saja kontribusi yang sudah di berikan tokoh agama dalam membentuk perilaku (etika) pada remaja di Desa Tanjungbaru, untuk mengetahui kondisi perilaku remaja Di Desa Tanjungbaru Kec Cikarang Timur Bekasi

Penelitian ini menggunakan teori fungsionalisme struktural dari Talcott Parson tentang perubahan. Dalam teorinya, Parsons menganalogikan perubahan sosial pada masyarakat seperti halnya pertumbuhan pada makhluk hidup. Parsons berpendapat bahwa setiap masyarakat tersusun dari subsistem yang berbeda berdasarkan strukturnya maupun berdasarkan makna fungsionalnya bagi masyarakat yang lebih luas, ketika masyarakat berubah, umumnya masyarakat tersebut akan tumbuh dengan kemampuan yang lebih baik untuk menanggulangi permasalahan hidupnya.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif, yang berusaha mendeskriptifkan, menganalisis juga mengungkap fenomena yang terjadi di lapangan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan observasi dan wawancara, dilengkapi data sekunder berupa referensi buku-buku, serta penelitian terdahulu yang relevan dengan tema penelitian untuk mendukung data-data di lapangan.

Temuan dari Penelitian ini adalah mengenai Kontribusi Tokoh Agama Dalam Pendidikan Perilaku Pada Remaja Studi Deskriptif Tentang Pendidikan Etika Pada Remaja di Desa Tanjung Baru Kec Cikarang Timur Kab. Bekasi, berdasarkan hasil penelitian kontribusi yang di berikan Tokoh Agama dalam Pendidikan perilaku(etika) pada remaja adalah dengan cara (1) pendirian pesantren ,(2) ikatan remaja masjid (IRMAS), (3) keteladanan,(4) Nasihat langsung ataupun ceramah